

FSR Sitzung zum 26.11.2024

Herzlich Willkommen!

Top 0 - Aufräumen

Das Aufräumen des Balkons und der Fachschaftsräume behält immer eine hohe Priorität. Jetzt ist Zeit dem hinterher zu kommen.

Top 1 - Anwesenheit und Stimmrechte

Alle Anwesenden FSR Mitglieder dürfen einmal die Hand heben, um die Anwesenheit und Stimmrechte festzustellen

- 1 Mira Franke
 - 2 Alicia Ballweg
 - 3 Lukas Kebeiks
 - 4 Daniele Ahmed
 - 5 Alexandra Navoyan
 - 6 Fabian Lehr
 - 7 Leopold Keller
 - 8 Vincent Menke
 - 9 Sebastian Knupfer
-

VERTRETUNG

- 10 Paul Koch
 - 11 Jannik Schaper
 - 12 Maximilian Militzer
 - 13 David Schirrmeister
 - 14 Kayhan Palit
-

GÄSTE

- Finn Werner
- Noah Bouymayan
- Jannes Lücht
- Christina Hofmann

- Marina Schäfers
- April Seiffert
- Dominic Koschitzki
- Philipp Schellenberger
- Dana Mahmood (ab 19:00)

Top 2 - Essensbestellung

Bei genügend Interesse ist eine Person zu beauftragen sich um das Bestellen zu kümmern.

Bestellung 18:05 Uhr

Essenspause ca 19:00 Uhr

Vorgezogen

INFORMATION Schließrechte

Die FSR Sitzung am 26.11. (heute) wird die letzte bei der man für das jetzige Semester TOPs zur Anfrage für Schließrechte melden kann

Beschlüsse

Top 3 - Tischsteckdosen

Originaltext:

DJ PALIT,

ich hab mir überlegt, wie wärs wenn wir coole tischsteckdosen in 2 tische in 2.08 einbauen (siehe Link)

Vielleicht wollen wir mal diskutieren was ihr davon haltet und auch ob wir überhaupt die tische zerstören dürfen, ich finds auf jeden fall immer super kacke die kabel hinter einem anzuschließen (auch ein potenzielles fuchtwegrisiko)

Wenn ihrs cool findet und wir vom Dekanat das okay bekommen würde ich gerne 2x diese Dosen kaufen und bräuchte jemanden mit ner Bohrmaschine, so einem Rundsägeaufsatz und einer Stichsäge.

LINK:

https://www.amazon.de/Einbausteckdose-Tischsteckdose-Steckdosenleiste-Mehrfachsteckdose-Konferenztisch-Schwarz/dp/B0CNWYZ38C?dib=eyJ2ljojMSJ9.J1OMPBE7hs5li1z9omw3_CQRINKeLgSBZgjBlzUvA3q-ZnMfeO-oTnvlAKi3Flzy0925AiFVsXa4FN-wwux1csS7hBiF2EFoHPUDI38CwZ9OPlroiwxR1yewRHQotUOL43UHIsqXDEfhH8v9q_lm-OJdQlZusbbD1X85OQujHUp0FDcq2q0AIS-gwTpg_E8Aj1sYrTaPfrhOugeXFgunGRbJ5CoazFSUfleZHYWYTv11WICOlba1UQ-3dGUtktxo-8wKU9P0yIYPC-v9jywP00HCJt4KAvlrc1cKV20L4.8pfJDvNPQelR2AMS7r_JI9cw-BrHFDcbagzM5GEJ4nw&dib_tag=se&keywords=tischsteckdose&qid=1731416780&sr=8-5&th=1
(https://www.amazon.de/Einbausteckdose-Tischsteckdose-Steckdosenleiste-Mehrfachsteckdose-Konferenztisch-Schwarz/dp/B0CNWYZ38C?dib=eyJ2ljojMSJ9.J1OMPBE7hs5li1z9omw3_CQRINKeLgSBZgjBlzUvA3q-ZnMfeO-oTnvlAKi3Flzy0925AiFVsXa4FN-wwux1csS7hBiF2EFoHPUDI38CwZ9OPlroiwxR1yewRHQotUOL43UHIsqXDEfhH8v9q_lm-OJdQlZusbbD1X85OQujHUp0FDcq2q0AIS-gwTpg_E8Aj1sYrTaPfrhOugeXFgunGRbJ5CoazFSUfleZHYWYTv11WICOlba1UQ-3dGUtktxo-8wKU9P0yIYPC-v9jywP00HCJt4KAvlrc1cKV20L4.8pfJDvNPQelR2AMS7r_JI9cw-BrHFDcbagzM5GEJ4nw&dib_tag=se&keywords=tischsteckdose&qid=1731416780&sr=8-5&th=1)

- Ist eigentlich in Arbeit
- Lag bei ITS, ist dort untergegangen
- Die Tische in 2.08 gehören theoretisch uns (wir haben sie bekommen als Restbestände, als alle Tische ausgetauscht wurden)
 - deshalb könnten wir prinzipiell damit machen was wir wollen; sollten uns aber trotzdem ein OK holen bevor wir daran rumschrauben
- Die Hochschule möchte Tische und System vereinheitlichen
- Fabian wird zu ITS gehen, nochmal nachfragen, und allgemein das Thema vorantreiben ("Fabi kümmert sich")

Diskussionen

Top 4 - Items in der FS

Hi,

ich bin gerade im Fachschaftsraum, nach der letzten Sitzung, will eigentlich gehen, aber es fliegt überall Zeugs rum was definitiv nicht hier rumfliegen sollte, aber auch niemand weiß ob es Müll ist oder ob jemand das hier wieder mitnehmen wird:

Eine Farbspraydose, ne random Plastiktüte mit was drin, ein Jutebeutel, eine Tupperdose mit nem Breadboard und SD Karte, ein Stapel Flyer, ein Textmarker, eine große Wasserflasche, mehrere Taschentücher Packungen, ein USB-A-<->Lightning Kabel, ein USB-A-weiblich-<->USB-C Kabel, "Pocket Prayer Mat With Compass", noch so n anderer Beutel, zwei undefinierbare Funzelteile etc etc

Spontane Idee: eine kleine Kiste aufstellen, man solchen Maybe Müll einfach reindumpen kann. Und eine zweite kleine Kiste aufstellen wo man jeweils nach einer Woche das Zeug aus der ersten Kiste reintut mit der Beschreibung "diese Kiste wird wöchentlich in den Müll entleert"

Das heißt, wenn jemand sein Hab und Gut hier verstreut, können wir es guten Gewissens trotzdem einfach in die Kiste tun, denn die Person hat 1-2 Wochen Zeit, es wieder rauszuholen :) Und falls nicht, ist es uns dann vom Hals

(Alternativ können wir statt Müll auch als vorsichtiger Option das Zeug erstmal irgendwo verstauen)

- Im Café gibt es bereits so eine Kiste => lass die wiederverwenden
- Fabi findet die Idee mit 2 Kisten gar nicht so dumm
- Je nach Wert der Dinge zwischen 1 und 6-8 Wochen aufbewahren
- Finale Idee: zweite "free for all" Kiste ins Café stellen und da irgendwann Zeugs aus der aktuellen Lost+found Kiste rüberzushiften
 - Kisten gibts im FSR-Lager, oder auch hinten im Café-Lager

Top 5 - Umgang mit Drogen innerhalb der FS

(Anonymisiert)

- Wie gehen wir als Fachschaft, Mentys, und Party-Organisatoren mit Drogen um?
- Alkohol und Cannabis sind auch Drogen
- Fabi:
 - das ganze in legalen und illegalen Raum unterteilen
 - wir müssen als Fachschaft illegale Drogen unterbinden

- falls man es mitbekommt, drauf ansprechen, evtl von Hausrecht oder Polizei Gebrauch machen
 - bei legalen Drogen: gesunden Menschenverstand anwenden
 - Leuten, die es übertreiben, dann evtl nichts mehr verkaufen im Café
- Domi erzählt aus der Vergangenheit vor Cannabislegalisierung:
 - nicht im Menty-Pullover oder Tutor-Kleidung kiffen, und nicht auf Campusgelände (geht in den Park)
 - Illegale Drogen darüber hinaus klar verbannen, auch kein Halt machen vor Mitgliedern aktiver Fachschaft
 - wenn jemand zu besoffen ist, sorgt dafür, dass er nach Hause kommt
- Lachgas ist auch legal - präsent am Fachbereich
 - Ist an sich kein Problem wenn Leute das bei uns machen, aber wenn sie nicht aufräumen, ist es schon unser Problem
- Meinung: an der Halloweenparty war penetrant unangenehmer Cannabisgeruch auf dem Balkon
 - Vorschlag: bei sowas machen wir als FS dafür verantwortlich, die Kiffenden in den Park oder auf einen anderen Balkon zu schicken
 - im Zweifelsfall auch mal Musik leiser und rumbrüllen
- Neulich musste jemand nach Drogenkonsum mit dem Krankenwagen abgeholt werden
 - Soll die Fachschaft offiziell mahnen? Konkurrierende Meinungen
 - Ja, weil es war echt schlimm
 - Nein, weil nachtreten ist kontraproduktiv, die Person schämt sich genug
 - Fachbereich ist nie auf uns zugekommen um nachzufragen was da los war => scheint sie nicht so zu interessieren
- Wir wollen ein Statement zu unserem Umgang mit Drogen auf fbihome.de posten
 - Kay sucht sich Leute und formuliert das, bis zu nächster Sitzung
 - Fabi bietet sich an zur Unterstützung
- Schulungen zu dem Thema? (Drogenkonsum, Erste Hilfe)
 - es gibt aktuell noch nichts konkretes
- Es gibt die Auflage, dass ein gewisser Prozentsatz an Dozenten in dem Thema geschult sind
 - z.B. Lukas Köhler, Stefan Rühl
 - Die auf Psychisch geschulten Dozenten sind nicht dokumentiert => müssen wir anfordern
- Meinung: Es wäre sinnvoll, dass das Dekanat bei so was Bescheid weiß
 - Was, wenn die Polizei bei denen anruft wegen dem Fall und sie von uns nichts kommuniziert bekommen haben?
 - Domi: bei sowas also in Zukunft eine Mail oder so schreiben, damit es aus unserer Verantwortung ist, denn das Dekanat hat bessere Möglichkeiten und Hebel als wir
- Idee: Awareness-Team bei Partys/OW
- Meinung: Verantwortliche (Party-Organisatoren, Menty-Pulli-TrägerInnen, Leute die eine Schicht haben) dürfen einen gewissen Drogeneinfluss nicht überschreiten
- Vorschlag: zukünftig direkt am gleichen Abend Mail an Dekanat geschrieben
 - Datum, grobe Uhrzeit, wo, wer von der Fachschaft hat das gehört (als Ansprechperson), Kursbeschreibung des Vorfalls
 - Zum Beispiel für den Mikrowellenbrand, oder eben für den Vorfall neulich mit Krankenwegen wegen Alkoholkonsum
 - Idee: kein festes Amt, sondern die Person die es mitbekommt soll das direkt machen
- Wir müssen definitiv noch eine Mail schreiben wegen dem Alkohol-Krankenwagen-Vorfall an das Dekanat
 - Lukas macht das

- Bei HSE (Health Safety Environment) gibt es Sprechstunden
 - Idee: jemand aus der FS fragt dort: was gibt es für Materialien, um korrekt zu reagieren in solchen Fällen
 - Idee: richtige Schulung organisieren
 - Expertise organisieren, Essen und Trinken organisieren, Termin ausmachen, offiziell Studierende einladen
 - Zivilcourage!! Wenn du nicht mithilfst, liegt die gesamte Last auf einer deiner FS-Kollegen
 - Bei den Partys wird meistens die Polizei vorher informiert
 - Heißt, falls bei einem Anruf
-

Einschub - HAI Hochschulliste

- Parallel läuft StuPa und die Menge an Enthaltungen und Entscheidungsunfähigkeit ist schlimm
 - "Kein Deutschlandticket oder Call A Bike mehr" (?)
 - Kay, Sebastian, Finn sind Ansprechpartner
-

Top 6 - (gelöscht)

Top 7 - Kanzlerrundschreiben RS2024-15-K.5

Umgang mit Passwörtern

- ab 04.03. neue Regeln für Passwörter, u.a. keine Sonderzeichen mehr erlaubt
 - Es ist auch ein bisschen unser Bier weil wir Leute angehalten haben gute Passwörter zu wählen und Passwort-Manager zu nutzen
 - Vorschlag Lukas: nächstes Jahr PC-Support-Tag um Leute aufzuklären / mit Umstellung zu helfen (Lukas kümmert sich *nicht*)
 - April Seiffert kümmert sich
 - Es wird vermutlich kurz nach dem 26.01. stattfinden
-

Top 8 - Grafiktablett Beschluss

Im Juni, es wurden 200€ dafür freigemacht.

- Anmerkung von Lukas als HoPo Intern:
 - generell, wenn wir etwas kaufen wollen, wofür wir als FS Geld freigemacht haben, und als Privatperson nicht genügend Geld vorlegen können => einfach zu Anke, und sie wird den Kauf tätigen

- zum Beispiel indem wir auf Rechnung oder "Vorkasse" bestellen, und sie bezahlt das dann
 - PSA: Anke ist technically unsere Angestellte; sie arbeitet für uns, wenn wir denn nur mit ihr sprechen würden!
 - Sebastian: man kann sich auch Wechselgeld bis 500€ leihen, z.B. für Veranstaltungen
 - Kay wird recherchieren und das Günstigste nehmen
 - es geht nur darum, eine Überschrift zu setzen, deshalb nichts Teures notwendig
-

Top 9 Hochschularchiv Mail

- Wollen wir dem Hochschularchiv der h_da Dokumente von uns zukommen lassen?
 - Stimmungsbild: mehr als die Hälfte der Leute wären dafür
 - Fabi Zwischenbemerkung:
 - wir haben noch sehr viele Dokumente (Rechnungen, teilweise "offen") rumliegen wo niemand weiß, was mit denen ist
 - wollen wir da mal durchgehen und ausmisten?
 - Lukas Bemerkung:
 - er hat schon mal eine "Paperless" Instanz aufgesetzt, womit man archivieren kann
 - Vorschlag: das reviven und nutzen
 - Sebastian kümmert sich um Kontakt zum Hochschularchiv, und ausloten, was sie "von uns wollen" sozusagen
 - Wollen wir selber archivieren, um Kontrolle über den Stack zu haben (aka taugt das Hochschularchiv etwas)?
 - Fragen:
 - können wir auch als Studenten zugreifen?
 - ist Volltextsuche möglich?
 - Sebastian fragt dort nach
 - Falls nicht, kümmern wir uns evtl um was eigenes, wie Lukas' Paperless Instanz
 - Wir würden dann trotzdem noch alle Jubeljahre mal unser Zeug exportieren ins Hochschularchiv, aber es eben nicht aktiv selbst nutzen
 - Bilder auch archivieren?
 - Ja sehr gern, z.B. Bilder von ewig alten ESEs
 - es kommen ab und zu mal Leute die früher hier waren und nostalgisch sind, sowas wär sehr schön dafür
 - Bilder vorbereiten um Gesichter zu zensieren
-

Fragen

Infos

Top 10 - Schließrechte andere FS

ralph (MN): MK konnte mir einfach wie normal schließrechte geben. BuL wusste dass ich nicht zu MK gehöre

- FYI: Schließrechte für den eigenen Fachbereich können für Studierende jeden Fachbereichs vergeben werden

Top 11 - Umlaufverfahren Einträge

Top 12 - Politalk

- am 10.12.
- ein Raum und eine Person aus aktiver Fachschaft
- aufklären über Hochschulpolitik auf Fachschaftebene und darüber hinaus
- "so ein Stündchen hinstellen" und das Thema für Interessierte bewerben
- Dani fragt Julia Haß ob sie Lust hat das zu machen

Vom letzten mal

Top 13 - Bilder Buch

Wie siehts aus?

- bislang hat nur eine Person was geschickt
- hoffentlich machen es jetzt noch weitere

Eingerichtete TOPs müssten eigentlich öffentlich sein

- Kay hat vor, manuell sehr regelmäßig TOPs von Mail auf die Website zu übertragen
- Sebastians Vorschlag, auf Discord wieder umzusteigen um eingereichte TOPs öffentlich zu haben, wurde deshalb abgelehnt

Top 14 - FSR Ämter Berichte

FSR Ämter Berichte wieder aufnehmen --> ich habe den Eindruck, dass wir in vielen Ämtern einfach Dinge entscheiden ohne vorher genügend darüber zu diskutieren bzw informieren. Ich würde die "alten" Berichte wieder aufleben "Ab sofort werden die Ämter des FSR die Tätigkeit aufnehmen, Bericht über ihre Aktivitäten zu erstatten."

- Sitzungsleitung:
 - Kay hat noch nichts eingetragen
- Finanzen:
 - Wir haben unsere EWO Rechnung leider immer noch rübergeschickt, AStA hat nochmal nachgefragt
- Umwelt:
 - Balkon wurde sauber gemacht, Dani kontrolliert immer mal wieder
- Schließen:
 - (Vince ist nicht da)
- Events:
 - Diesen Freitag Absolventenfeier, läuft ohne uns
 - Mittlerweile ziemlicher Selbstläufer, nur darauf achten, dass die Leute die Mittel haben die sie brauchen
 - LAN-Party Organisation läuft, heute die Warteliste eröffnet
 - 40 Teilnehmer, erst mal nicht mehr geplant
- Lager:
 - Da liegen immer noch die LED-Schilder ("OPEN" / "Bar" was auch immer)
 - Da liegt immer noch Bier rum
- Öffis:
 - Sind dabei, Werbung für Offene Wohnzimmer zu streamlines
 - Idee: Eintrag in der Website (nachträglich bearbeitbar), alles andere verweist auf den Link
 - Marina ist dagegen, überall anders nur einen Link zu posten, weil zu nervig extra einen Link zu klicken
- Technik:
 - Es gibt jetzt ein engagiertes Team, mit GitLab Issues und Todo Liste und so
 - Aber noch kein echter Progress
- Café

Top 15 - Geschichten ausm Fachschaftstrakt

Geschichten ausm Fachschaftstrakt --> ich würde eine Gruppe Menschys zusammenstellen, die mal Geschichten und dadurch entstandene Prozesse und Einschränkungen sammelt und dokumentiert

Kümmert sich:

- Fabi
- Natascha

- (Domi)

Wie siehts aus?

- Fabis Verantwortung, wird noch gemacht
-

Top 16 - Fachschaftswiki

Fachschaftswiki --> ich würde die Beschreibungen der Ämter gerne mal etwas Wiki-artiger und mit mehr Details anlegen wollen und suche dazu Unterstützung

~ Fabi

Sitzungsleitung: Kay Finanzen: Leopold Umwelt: Dani Schliessen: Vince Event: Fabi/Sanya Lager: David/Fabi Öffis: Sebastian/Sanya Technik: Vince/Jannik Café: Fabian ****Lehr****

- Nach Weihnachtsfeier ein paar Änderungen:
 - neue Fassengröße für die ganz kaffeesüchtigen
 - Pfand für alle Tassen erhöht sich auf 2€
 - alle Tassen, weil sonst 2 verschiedene Pfandgrößen
 - Umsatz normal
 - Mehr in Austausch mit Glaskasten
 - Fabi fängt schon langsam an Strukturen umzubauen, damit er sich irgendwann rausziehen kann
 - Alicia unterstützt schon stark bei Einkaufen, könnte es schon alleine machen
 - Eistee: kommt frühestens wenn die "Proviant"-Bestände aufgebraucht werden
 - "Proviant" wird nicht mehr nachbestellt, weil es nicht so hohe Nachfrage gibt
 - Weitere Ideen laut Sebastian: Bitter Lemon, Ginger Beer
 - Wer Ideen für Getränke hat (es gibt noch ca. 4 Slots), schickt Ideen an Fabian und es wird ne Umfrage geben damit Leute selbst entscheiden können
 - Kay wird bald alle anschreiben, dass sie mal einen Text schreiben sollen
-

Top 17 - Alte Atzen

Fabi: Was ist alles noch offen von den alten Themen (z.B. Pavillions neu bestellen, Kissen für Sitzecke bestellen, Kondomautomatenfüllung, ...)

- beschlossenes Geld muss ausgegeben werden:
 - 180€ für 2 Pavillons (ältere Protokolle) (während EWO kaputt gegangen)
 - **Dani kümmert sich**
- Kissen
 - im StuPa sogar beschlossen; kann man in deren Protokollen nachschauen
 - wir haben in unseren Protokollen auch irgendwo vermerkt, welche gekauft werden sollen
 - **Kay kümmert sich**
- Kondomautomatbefüllung
 - soll mal wieder im Protokoll vorkommen
 - durch 3D Drucken oder so sicherstellen dass nur ein Kondom zur Zeit ausgegeben werden
 - **Fabi muss mal bei der entsprechenden Firma anrufen warum der eine Automat spackt**
 - **Wir können mal wieder einfach ein paar Kondome reinfüllen, zum Beispiel das Probierpaket was wir geschickt bekommen haben**
 - **Jannes und Kay kümmern sich darum, eine Lösung zu finden, dass nur ein Kondom zur Zeit ausgegeben wird**
- Wegen Weihnachtsball müssen wir uns mit Architekten auseinandersetzen
 - der Zug ist vermutlich abgefahren
- evtl kommt ein Umlaufverfahren wegen EWO
- Erinnerung an die Verantwortlichen für Offene Wohnzimmer und Partys - steht im Protokoll der 0ten Sitzung
 - TODO für Kay: einzeln allen Leuten schreiben was sie jeweils zu tun haben
- Wir hatten Info TOPs eigentlich wieder beschlossen (dass jedes Amt Bericht erstattet), aber noch nicht umgesetzt

Nachtrag von

Umlaufverfahren Beschlüssen

2024-11-19 - Liv Schmidt zum Menty machen

7-8 dafür, 0 dagegen, 1-2 enthalten (Ungewissheit, weil eine Stimme mehr als Anzahl Stimmberechtigte)

Angenommen

2024-11-19 - Noah Bouymayan zum Menty machen

8-9 dafür, 0 dagegen, 0-1 enthalten (Ungewissheit, weil eine Stimme mehr als Anzahl Stimmberechtigte)

Angenommen

2024-11-05

Die StuPa Liste FISH möchte Plakate aufhängen (im 2. OG), dürfen sie? Sie würden die Plakate bis nächste Woche Mittwoch wieder abhängen ♀

10 Daumen hoch im FSR Chat

Angenommen

ENDE DER SITZUNG: 20:49